

Allagener zielen auf „Wilhelm 1888“

Heute Schützenfestauftakt mit Ständchen

ALLAGEN • „Sammeln und Aufrödeln“ hieß die Devise von Nachbarn und Freunden des amtierenden Allagener Königspaars Gerlinde und Michael Kellerhoff. Galt es doch, den von Alfons Gerke gefertigten Schützenfestvogel 2016 mit angemessenem Schmuck zu versehen. Stundenlang fertigten die Damen eine mehrere Meter lange Eichenblatt-Kette, die die Königsoffiziere Thomas Roderfeld und Stefan Hübner unter den Augen von fast 200 Gästen – darunter die Allagener Blasmusik, die am Krönungsabend für den richtigen Ton sorgte – an Aar befestigten.

Humorvoll erläuterten die Majestäten, was sie unternommen hatten, um dem Vogel einen passenden Namen zu geben: „Wir haben tief in den Annalen der Familie Kellerhoff gegraben und schließlich herausgefunden, dass es im Jahr 1888 offensichtlich schon einen König der St. Sebastianus-Schützen gab, der aus unserem Wohnhaus stammte. Wilhelm hieß er, womit klar war, dass der neue Vogel diesen Namen in Verbindung mit der Jahreszahl des Königsjahres tragen sollte!“ Da Königin Gerlinde seit vielen Jahren Hauptdarstellerin in den Theaterstücken der Mittelkompanie ist,

während sich König Michael als 2. Vorsitzender für den TTC Niederbergheim engagiert wurde der Aar „Wilhelm 1888, Pingpong spielender Theaterfreund“ getauft.

Am Abend der Vogeltaufe sahen sich die meisten Besucher auch das EM-Halbfinale der DFB-Elf gegen Frankreich an, ließen sich allerdings die gute Laune durch die Niederlage Deutschlands nicht verderben und feierten bis zum frühen Morgen bei bester Stimmung.

Auf den 2. Foto-Wettbewerb weist Schriftführer Hubertus Struchholz hin: „Wer einen interessanten Schnappschuss von Schützenfest-Aktionen gemacht hat, sollte ihn an die Bruderschaft schicken – es gibt attraktive Preise zu gewinnen. Selbstverständlich führen wir auch wieder das Tippspiel durch, bei dem jeder für einen geringen Einsatz angeben kann, mit welchem Schuss der Vogel von der Stange geholt wird.“

Das Allagener Schützenfest beginnt am heutigen Samstagnachmittag mit dem Ständchen der Allagener Blasmusik

Weitere Informationen auf unserer heutigen Sonderseite oder im Internet auf www.schuetzenbruderschaft-allagen.de.



Gerlinde und Michael Kellerhoff taufte den Aar „Wilhelm 1888, Pingpong spielender Theaterfreund“. • Foto: Franke